



野崎小だより 2月号

令和3年2月1日 和歌山市立野崎小学校



「春は一步步 確実に近づいています。」

校長 川本 智之

つい先日、三学期の始業式を迎えたと思っておりましたが、令和3年早くも1か月が過ぎました。古くから、1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」と言われていますが、本当に時の過ぎるのが早く感じてしまう新春です。3学期は、一年間のまとめの学期であり、新しい学年に向けての準備の時期でもあります。今年度の学習やできるようになったことなど、しっかり振り返りながら、新年度に向け積み上げていきたいと思えます。

まだまだ、新型コロナウイルスの感染拡大が止まらない状況が続いています。1月7日には、首都圏と合わせて関西圏など11都府県に緊急事態宣言が発出され、続いて各県でも独自の緊急事態宣言が出されるなど、感染拡大防止を強く打ち出しています。和歌山県(市)でも、年が明けてから新規感染者数が高止まりしている状況が続いています。年末年始の帰省や成人式、イベントや飲食など人の動きが感染拡大の要因の一つとして、メディアで取り上げられています。最初の緊急事態宣言時より、新型コロナウイルスに関する知識が増えたことはいいのですが、「若者は重症化しない。」や「ワクチンがもうすぐ接種できる。」など、少し危機感が薄くなっている現状があります。り患しても無症状のことがあるため、大切な家族に重大な影響を与えかねません。一人一人が危機的な状況であることを意識して、「うつらない。」「うつさない。」対策をしっかりとっていきたいものです。少しでも早く日常の生活に近づいていくことを願っています。

今年は2月3日が「立春」です。二十四節気の最初の節気で、旧暦では新しい年の始まりを意味していました。暦の上では春の始まりですが、これからが一年の中で一番寒い時期となります。それでも「立春」と聞くと、春が確実に近づいてきた感じがして、少し気持ちが暖かくなってきます。正門前の桜の木も、まだ芽は固いですが、春に向けしっかり準備をしています。春はすぐそこまでやってきています。

また、明日の2月2日は、「節分」です。節分は、季節の変わり目を意味し、元々は、立春・立夏・立秋・立冬のそれぞれの前日をさして、1年に4回ありました。特に「立春」の前日をさすようになったのは、冬から春になるこの時期を一年の境とし、現在の大晦日と同じように重要と考えられていたためと言われています。また節分に邪気を払う「豆まき」は、西暦700年頃から宮中で行われてきた伝統文化です。とても長い歴史を感じる伝統行事です。

春に向かって、一人一人ができることを、頑張っていきたいものです。

2月行事予定

(育友会行事も含む)

- 1(月) 登校指導、あいさつ運動、フォローアップ
- 2(火) ぶくぶくタイム、下校指導
- 3(水) 【短縮校時】いじめなくそうデー、委員会
- 4(木) 集金日、教育相談、フォローアップ
- 5(金) 集金日
- 8(月) フォローアップ
- 9(火) ぶくぶくタイム
- 10(水) ALT、避難訓練(休憩時)
- 11(木) 建国記念の日
- 12(金) 新入児保護者説明会
- 13(土) 育友会・子どもセンター
「親子清掃・お花を植えよう」
- 15(月) 登校指導、あいさつ運動、読み聞かせ6年、
フォローアップ
- 16(火) 読み聞かせ4年、1・2年うがい手洗い出前
授業、児童会役員選挙、ぶくぶくタイム、
下校指導

- 18(木) 読み聞かせ1・3年、学校保健安全委員会(4年生禁煙教室)、フォローアップ
- 19(金) 読み聞かせ2・5年
- 22(月) ALT、ぶくぶくタイム、フォローアップ
- 23(火) 天皇誕生日
- 24(水) 漢字の博士試験(2~6年)
- 25(木) 教育相談、授業参観(2・3限)
- 26(金) 6年生お別れ遠足



和歌山市立河北中学校

2月3日(水)

新入生入学説明会(13:30 受付)

2月20日(土)

新入生学用品販売(10:00~12:00)



3月の主な行事予定

2(火) 卒業を祝う集会

18(木) 卒業式

24(水) 終業式

上記は予定です。やむを得ず変更になる場合もあります。ご了承ください。

卒業を祝う集会(3月2日)について

野崎小学校では、例年3月上旬に「ありがとう集会」を実施していました。(昨年度は臨時休校のため行われませんでした。)
「ありがとう集会」では、お世話になった6年生や地域の方々に感謝の思いを伝えるため、地域の方や保護者の方をお招きし、歌や合奏などを披露していました。

しかし、今冬の新型コロナウイルスの感染状況を見ると、多くの方をお招きしての会は難しいと考え、感染予防対策を施した上で、在校生から卒業生に向けて歌や合奏、言葉などを送る「卒業を祝う集会」に変更することといたしました。つきましては、地域の方々の参加はお控えいただき、保護者の方の参観についても、6年生の保護者の方、1家庭1名までとさせていただきます。

今後の市内・県内の感染状況により、変更の場合もございます。集会のご案内は、2月中旬ごろ改めてお知らせいたします。参観を楽しみにされていた皆様には大変申し訳ありませんが、ご理解ご協力をお願い致します。